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Ofrecen apoyo para regularización fiscal y registro en el REPSE 

El Infonavit implementó un nuevo servicio para que las empresas de servicios 

especializados reciban apoyo para registrarse en el REPSE. 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) recientemente ofreció 

apoyo para que las empresas de servicios especializados puedan regularizar su 

situación fiscal, y se puedan registrar en el padrón de la Secretaría del Trabajo. Es 

decir, para que se puedan inscribir en el Registro de prestadoras de servicios 

especializados u obras especializadas (REPSE). 

De acuerdo con la información que publicó el ombudsman fiscal, el Instituto del 

Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) implementó un 

nuevo servicio para que las empresas de servicios especializados reciban el apoyo. 

¿Cómo se puede recibir el apoyo por videollamada? 

Ingresa con tu cuenta al portal empresarial del Infonavit aquí. 

En el menú, localiza el apartado Centro de Atención Empresarial y selecciona la 

opción Agenda tu cita. 

Da clic en el botón Cita virtual, selecciona Videollamada subcontratación y elige el 

día y horario de tu preferencia. 

Captura tu información en el formulario, y al terminar da clic en el botón Reservar. 

Las empresas que soliciten el apoyo recibirán un mensaje en su correo electrónico 

con la confirmación de su cita. 

¿Cómo se envía una consulta online? 

Ingresa con tu cuenta al portal empresarial del Infonavit aquí. 

En el menú, localiza el apartado Centro de Atención Empresarial y selecciona la 

opción Realiza tu solicitud. 

Da clic en el botón Servicio, selecciona Consulta, y en el campo Descripción coloca 

la referencia que corresponde a tu registro en la plataforma REPSE. 

Describe brevemente tu consulta y al terminar da clic en el botón Enviar solicitud. 

El sistema dará un número de solicitud a las empresas que realicen la consulta, 

para que puedan darle seguimiento. 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/ofrecen-apoyo-para-regularizacion-fiscal-y-registro-en-el-repse/
https://repse.stps.gob.mx/
https://repse.stps.gob.mx/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-infonavit-te-perdona-la-mitad-de-tu-credito-si-lo-liquidas/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-infonavit-te-perdona-la-mitad-de-tu-credito-si-lo-liquidas/
https://empresarios.infonavit.org.mx/
https://empresarios.infonavit.org.mx/
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Emite SAT 49% menos firmas electrónicas 

Por una menor disponibilidad de citas ante el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), en el primer trimestre del año se redujo 49 por ciento anual la emisión de 

firma electrónica, indispensable para acceder a trámites y servicios fiscales. 

Durante ese periodo sólo se emitieron 223 mil firmas electrónicas de contribuyentes 

que obtuvieron su primer certificado, el nivel más bajo desde 2010. 

Según fiscalistas, una baja disponibilidad de citas ante el fisco es la principal razón 

de la menor emisión de estos comprobantes. De hecho, la obtención de la e.firma 

como también se le conoce, representa más del 50 por ciento de los trámites que 

se realizan en las oficinas de la institución, según encuestas de la propia autoridad. 

Entre los principales trámites que requieren firma electrónica se encuentra la 

presentación de declaraciones y solicitud de devoluciones, además de ser 

indispensable para presentar aclaraciones ante el SAT. 

La disminución en las emisiones ya se registraba desde 2020, año en el que 

retrocedió 34 por ciento frente a 2019 cuando se dieron un millón 355 mil 

certificados, su peor nivel desde 2015. 

Sin embargo, con los resultados al primer trimestre de 2021, todo indica que la 

emisión se está desacelerando drásticamente. 

Guillermo Mendieta, integrante de la Comisión Técnica de Auditoría Fiscal, del 

Colegio de Contadores Públicos de México (MCCOMB), afirmó que la falta de citas 

dificulta el trabajo de los contribuyentes y sus asesores para la obtención de la 

e.firma y otros trámites. 

“Actualmente hay un tema de poca disponibilidad de citas, a lo cual se le solicita 

respetuosamente a las autoridades que ya liberen más citas, porque la realidad, el 

día a día para los que estamos en la trinchera es que no hay citas”, afirmó. 

Para Catalina Mandujano, asociada de Thomson & Knight, la escasez de citas surge 

a partir de la pandemia al limitar la cantidad de personal del SAT, lo que ha afectado 

principalmente la obtención de la firma electrónica. 

“Tienen un sistema de apertura de citas y sólo liberan algunas. En el momento en 

que se liberan, los suertudos que estén conectados son los que consiguen las citas”, 

comentó. 

 

 

https://www.laprensademonclova.com/2021/07/13/emite-sat-49-menos-firmas-electronicas/
https://www.laprensademonclova.com/2021/07/13/emite-sat-49-menos-firmas-electronicas/
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Sin embargo, la situación no sólo afecta a aquellos que la solicitan por primera vez, 

también para quienes necesitan renovarla porque tiene caducidad, y para ambos se 

requiere una cita presencial, al igual que cuando se actualiza por cambios de 

representantes legales de las empresas, refirió Joan Borbolla, director de B&B 

Consulting. 

Los fiscalistas recomiendan revisar constantemente la página de citas del SAT, ya 

que en ocasiones liberan citas de un día para otro. 

En situaciones delicadas o urgentes, es posible acudir a la Procuraduría para la 

Defensa del Contribuyente (Prodecon) para gestionar una cita a través de servicios 

al contribuyente. 

Según datos del SAT, las personas físicas son quienes más obtienen firmas 

digitales con el 93 por ciento del total de nuevos certificados. 
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Ve IMEF calma por transición en Hacienda 

La llegada de Rogelio Ramírez De la O como titular de la Secretaría de Hacienda 

(SHCP) esta semana para sustituir a Arturo Herrera no genera incertidumbre en los 

mercados, aseguró el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

 

Este 15 de julio será el último día de Herrera al frente de Hacienda, quien a principios 

de 2022 será Gobernador del Banco de México (Banxico). 

 

Aumentar flujos de inversión, reto de Ramírez de la O al frente de Hacienda: 

Principal 

El reto para el próximo secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, será 

aumentar los flujos de inversión en el país para así incrementar el producto interno 

bruto (PIB) de México en el mediano plazo y así darle un impulso adicional a la 

economía hacía 2022, aseguró el fondo de inversión de Principal. 

El director de inversiones de Principal, que en México opera una Afore, indicó que 

el crecimiento de la economía está sorprendiendo a los mercados; sin embargo, se 

está utilizando el capital ya existente por lo que será necesaria la inversión pública 

y privada. 

 

Vender productos ilícitos decomisados tendrá puerta abierta la delincuencia: 

Canaintex 

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que creará 

un “Tianguis del Bienestar” donde venderán o subastarán productos decomisados, 

la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) afirmó que formar una venta 

de esta naturaleza abrirá la puerta a que la misma delincuencia compre lo incautado 

y se venda nuevamente en el país. 

En entrevista con MILENIO el presidente de la Canaintex, Manuel Espinosa Maurer 

aseguró que este Tianguis del Bienestar es algo muy “grave” con consecuencias 

catastróficas para su sector, ya que en las bodegas donde se almacena esta 

mercancía ilícita tiene diversas irregularidades que pueden afectar también la salud 

de los mexicanos que la consuman. 

 

https://www.reforma.com/ve-imef-calma-por-transicion-en-hacienda/ar2220051?v=3
https://www.milenio.com/negocios/aumentar-flujos-inversion-reto-ramirez-hacienda
https://www.milenio.com/negocios/aumentar-flujos-inversion-reto-ramirez-hacienda
https://www.milenio.com/temas/rogelio-ramirez-de-la-o
https://www.milenio.com/negocios/vender-productos-ilicitos-decomisados-abrira-puerta-delincuencia
https://www.milenio.com/negocios/vender-productos-ilicitos-decomisados-abrira-puerta-delincuencia
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El impuesto a las multinacionales favorece a los países ricos: analistas 

El fin de semana, el grupo de los países más ricos del mundo (G20) acordaron 

establecer a las empresas multinacionales una tasa de impuesto 

corporativa mínima de 15%. La medida es para evitar que las multinacionales 

paguen sus impuestos en países donde las cargas fiscales son mucho menores. 

De acuerdo con un artículo publicado por Expansión, la noticia fue celebrada como 

“histórica”, porque será adoptada por 132 países a partir del 2023. 

 

SAT: ¿Cuáles son los nuevos requisitos para generar y actualizar tu contraseña? 

Desde el pasado 5 de julio, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) reveló 

la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución de la Miscelánea Fiscal 

2021, en la que se mencionan los cambios para generar y actualizar y renovar la 

contraseña del SAT. 

Por tal motivo a continuación te contamos como realizar estos cambios paso a paso, 

para que te mantengas actualizado según los nuevos lineamientos del SAT. 

 

Nuevas empresas que incluye el SAT en su lista negra 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) dio a conocer una lista de 21 

empresas que emitieron comprobantes fiscales sin contar con los activos, personal, 

infraestructura o capacidad material para prestar los servicios o entregar los bienes 

que amparan tales comprobantes, por lo que se presume que son operaciones 

presuntamente inexistentes. 

En la lista se encuentra una comercializadora al por mayor de libros en la Ciudad 

de México, un Bufete jurídico en Veracruz, una empresa dedicada a la 

administración de inmuebles en Querétaro y una agencia de publicidad en Jalisco. 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-impuesto-a-las-multinacionales-favorece-a-los-paises-ricos-analistas/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/06/que-es-la-tasa-google-que-propone-el-g20-para-recaudar-mas/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/06/que-es-la-tasa-google-que-propone-el-g20-para-recaudar-mas/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/13/sat-cuales-son-los-nuevos-requisitos-para-generar-actualizar-tu-contrasena-315546.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/14/grandes-contribuyentes-evaden-700-mil-mdp-en-isr-sat-306583.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/las-empresas-que-se-encuentran-en-la-lista-negra-del-sat-6957812.html
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SAT 2021: así puedes actualizar o generar tu contraseña 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), dio a conocer desde el pasado 5 de 

julio la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución de Miscelánea Fiscal 

2021. 

En esta misma publicación, se mencionaron los cambios que dieron para generar, 

actualizar y renovar la contraseña del SAT. 

 

¿Venció tu e.firma? Estos son los requisitos del SAT para renovar desde casa 

Si tu e.firma caducó hace menos de un año esto es lo que debes hacer 

para renovarla sin necesidad de acudir a una oficina del SAT. 

El SAT tiene una aplicación o herramienta digital para que 

los contribuyentes realicen los siguientes trámites sin salir de casa. 

 

Tiempo de presentar anexos fiscales al Infonavit 

Los patrones que hubiesen presentado el dictamen fiscal por el ejercicio 2020 ante 

el SAT, deben presentar al Infonavit, dentro de los siguientes 15 días hábiles, 

contados a partir del vencimiento del plazo para su exhibición ante dicho ente, una 

copia, con firma autógrafa, del informe sobre su situación fiscal con los anexos 

referentes a las contribuciones por concepto de aportaciones (arts. 29, fracc. VIII, 

Ley del Infonavit y 84 del Reglamento de Inscripción, Pago de Aportaciones y Entero 

de Descuentos -Ripaedi-). 

A continuación, se dan a conocer los pormenores de este trámite para cumplir en 

tiempo y forma, y así evitar una multa por parte del Infonavit. 

 

 

 

 

 

https://tolucalabellacd.com/2021/07/13/nacional/sat-2021-asi-puedes-actualizar-o-generar-tu-contrasena-300695/
https://tolucalabellacd.com/2021/07/13/nacional/sat-2021-asi-puedes-actualizar-o-generar-tu-contrasena-300695/
https://tolucalabellacd.com/2021/06/02/nacional/sat-todos-los-depositos-mayores-a-15-mil-pesos-deberan-ser-declarados-300695/
https://lasillarota.com/dinero/vencio-tu-efirma-estos-son-los-requisitos-del-sat-para-renovar-desde-casa/539168
https://idconline.mx/seguridad-social/2021/07/12/tiempo-de-presentar-anexos-fiscales-al-infonavit
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Preguntas frecuentes sobre el Pilar 1 y 2 del Impuesto Global 

El 10 de julio de 2020 la Comisión Europea publica una serie de preguntas 

frecuentes relacionadas con el Acuerdo Global relacionado a la Tributación 

Corporativa. En ese sentido, Fiscalia ha traducido las preguntas y las dispone a 

continuación: 

¿En qué se concentran las discusiones de la reforma fiscal internacional? 

Los miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos 

(OCDE) / G20 / Marco Inclusivo trabajaron en una solución global basada en el 

consenso para reformar el marco internacional de impuestos corporativos. Las 

discusiones se centraron en dos líneas de trabajo: Pilar Uno, la reasignación parcial 

de la potestad tributaria, y Pilar Dos, la tributación efectiva mínima a las ganancias 

de las Empresas Multinacionales. 

 

Tengo mi propio comercio electrónico ¿Me aplica el régimen de plataformas? 

Desde el 1 de junio de 2020 entro en vigor el nuevo Régimen de Plataformas 

Digitales (RPD), el cual se puede dividir en dos grandes apartados: 

 

CFDI de pagos al extranjero (CRIP): ¿Con IVA desglosado? 

Uno de los actos gravados con el Impuesto al Valor Agregado (IVA) es la 

importación de bienes o de servicios. El IVA causado por la importación de un bien 

se paga generalmente en la aduana, al momento de internarlo al país. En el caso 

del IVA en una importación de servicios, de un arrendamiento o de un bien 

intangible, el tratamiento es distinto. 

 

Los pilares del impuesto global del G20: ¿Qué se aprobó y qué sigue? 

El 10 de julio el Foro del G20, al que atendieron los ministros de Finanzas, publican 

su resolución con respecto a diversos temas económicos entre los que destaca el 

acuerdo con los Pilares de tributación internacional y el impuesto mínimo 

global, publicado recientemente por la OCDE. 

Apoyo por parte del G20 

Dentro del comunicado oficial, los ministros de Finanzas avalaron los componentes 

esenciales de los dos pilares para la distribución de las ganancias de las compañías 

multinacionales y de un impuesto mínimo global. 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15957
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15953
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15953
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15956
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15955
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15953
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15909
https://www.g20.org/wp-content/uploads/2021/07/Communique-Third-G20-FMCBG-meeting-9-10-July-2021.pdf


 

10 
 

 

 

Urgen Macron y Merkel vacunarse para evitar restricciones 

Ante los repuntes de contagios de Covid-19 y la renuencia a la vacunación, Francia 

y Alemania urgieron a sus ciudadanos a aplicarse los inmunizantes. 

En Alemania, la Canciller Angela Merkel exhortó este martes a vacunarse, 

afirmando que mientras más gente lo haga "más rápido volveremos a ser libres". Y 

en Francia, el Presidente Emmanuel Macron dijo el lunes que la vacuna será 

obligatoria para todos los trabajadores de la salud a partir del 15 de septiembre, y 

planteó la posibilidad de ampliar el requisito a otros sectores de la población. 

 

Tercera dosis de vacuna covid es 'avaricia', acusa la OMS 

El jefe de la OMS denunció la "avaricia" de quienes piensan ya en la inyección de 

una tercera dosis de vacuna covid, cuya necesidad no ha sido demostrada 

científicamente, cuando buena parte del mundo espera su primera vacuna. 

Si la solidaridad no funciona, hay una palabra para explicar la prolongación de la 

agonía de este mundo (...), y esa palabra es la avaricia", denunció el director general 

Tedros Adhanom Ghebreyesus. 

 

Llega cargamento con 296 mil 10 vacunas de Pfizer 

En la recepción de los biológicos, Pedro Zenteno Santaella, director general de 

Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex), expuso que con este 

nuevo arribo las vacunas de dicho laboratorio representan el 33 por ciento del total. 

Hasta ahora han llegado a México “22 millones 763 mil 335 dosis” de biológicos 

Pfizer-BioNTech. 

En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el funcionario precisó que 

es el vuelo 105 con el embarque 91 de vacunas Pfizer. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/urgen-macron-y-merkel-vacunarse-para-evitar-restricciones/ar2219917?v=3
https://www.excelsior.com.mx/global/tercera-dosis-de-vacuna-covid-es-avaricia-acusa-la-oms/1459769
https://www.excelsior.com.mx/global/aplica-israel-tercera-dosis-de-pfizer-a-adultos-con-inmunodeficiencia/1459434
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/13/politica/llegan-a-aicm-cargamento-con-296-mil-10-vacunas-contra-covid-19-de-pfizer/
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Edomex registra incremento del 20 % en casos confirmados por Covid-19 

El Secretario de Salud del Estado de México, Francisco Javier Fernández Clamont, 

informó que durante la última semana epidemiológica se ha observado 

un incremento de 20% de casos confirmados de Covid-19 , que atribuyó al aumento 

en la movilidad que se registra en la entidad.  

Dijo que se han registrado un promedio de 60 nuevos casos positivos a coronavirus 

por día y que persiste un descenso en el número de casos de contagio en las últimas 

28 semanas, lo que permitió avanzar a verde en el semáforo epidemiológico desde 

el pasado 7 de junio. 

 

EU alerta posible vínculo de síndrome Guillain-Barré con vacuna Johnson & 

Johnson 

El síndrome de Guillain-Barré es un trastorno poco común del sistema 

inmunológico que causa inflamación de los nervios y puede provocar dolor, 

entumecimiento, debilidad muscular y dificultad para caminar. 

Estados Unidos avisó de un posible vínculo entre la vacuna contra la COVID-19 de 

Janssen, filial de la multinacional estadounidense Johnson & Johnson, y el 

síndrome de Guillain-Barré, en el que el sistema inmune ataca los nervios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/edomex-registra-incremento-del-20-en-casos-confirmados-por-covid-19
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.cronica.com.mx/notas-eu_alerta_posible_vinculo_de_sindrome_guillain_barre_con_vacuna_johnson___johnson-1194972-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-eu_alerta_posible_vinculo_de_sindrome_guillain_barre_con_vacuna_johnson___johnson-1194972-2021
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Benito Juárez, en primeros lugares por operación eficiente de recursos 

De acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el 

Ayuntamiento de Benito Juárez se posicionó en el tercer lugar del ranking nacional 

de municipios, por los esfuerzos realizados en la implementación y operación del 

Presupuesto basado en Resultados y el Sistema de Evaluación del Desempeño 

para el ejercicio fiscal 2021. 

El municipio obtuvo una calificación de 78.4 puntos de 100 posibles, de acuerdo al 

Informe del avance alcanzado por las Entidades Federativas, Municipios y 

DTCDMX, eso permitió a Benito Juárez posicionarse en el tercer lugar de 51 entes 

locales en México y alcanzar la categoría de nivel de avance “Medio alto”. 

 

Asegurada, aplicación del presupuesto participativo 

El consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Ernesto Ramos 

Mega, garantizó que este año serán aplicados los más de 2 mil 800 millones de 

pesos del Presupuesto Participativo 2020 y 2021. 

Incluso, reveló en entrevista con EL UNIVERSAL que “estamos a días de que en 84 

colonias, que integraron sus Comités de Ejecución y Vigilancia, comiencen a aplicar 

el dinero; lo mismo ocurrirá con el resto de las mil 786 colonias [que] elijan a estos 

comités”. 

 

AMLO niega eliminación del programa Seguro Médico Siglo XXI 

Tras no contemplar la asignación de recursos al Seguro Médico Siglo XXI en el 

Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2022, el presidente Andrés Manuel 

López Obrador negó este martes que se elimine dicho programa y se obstaculice el 

derecho a la salud en México. 

Al ser cuestionado sobre la desaparición de este seguro, el mandatario sostuvo 

que está garantizado el presupuesto para los programas sociales como el programa 

de Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores y la Pensión para el 

Bienestar de las Personas con Discapacidad 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/benito-juarez-en-primeros-lugares-por-operacion-eficiente-de-recursos/1459766
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/asegurada-aplicacion-del-presupuesto-participativo
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/13/amlo-niega-eliminacion-programa-seguro-medico-siglo-xxi/
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Prevén que inflación cierre año en alrededor de 6% 

A pesar de que el Banco de México incrementó a fines de junio su tasa de referencia 

y que posiblemente aliste más alzas, al menos cinco bancos y grupos financieros 

elevaron hace pocos sus pronósticos de inflación para el cierre de 2021 a alrededor 

del 6 por ciento, el doble de la meta oficial. 

 

En un movimiento sorpresivo, la autoridad monetaria (Banxico) subió el mes pasado 

en 25 puntos base su tasa clave para llevarla a un 4.25 por ciento, citando la 

necesidad de evitar afectaciones en las expectativas del Índice Nacional de Precios 

al Consumidor (INPC). 

 

Ahora ofrece AMLO el TP-01 a Aeroméxico para fiestas 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció el avión presidencial a 

directivos de Aeroméxico, ahora para que sea utilizado en viajes ejecutivos o incluso 

fiestas. 

 

"Estuvieron aquí en Palacio (...) y aproveché también para ofrecerles el avión porque 

podrían usarlo como tú lo estás sugiriendo, que lo administre Aeroméxico si lo 

deciden y que lo puedan usar para viajes de ejecutivos o fiestas", señaló. 

 

Sector externo, el motor de la recuperación económica 

Las exportaciones de bienes totalizaron 193 mil 435 millones de dólares en enero - 

mayo de este año, monto récord para el mismo periodo, revelan cifras del Instituto 

Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

La recuperación del volumen de comercio exterior ha venido de la mano de un 

mayor empleo en el sector, pues de acuerdo con cifras del programa de la Industria 

Manufacturera, Maquila y de Exportación (IMMEX), el empleo asociado a la 

exportación ascendió a 3 millones 126 mil personas en abril, acumulando 11 meses 

consecutivos de avances y ya superó los niveles prepandemia. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/preven-que-inflacion-cierre-ano-en-alrededor-de-6/ar2219969
https://www.reforma.com/ahora-ofrece-el-tp-01-a-aeromexico-para-fiestas/ar2219912?po=2&v=10
https://www.dineroenimagen.com/economia/sector-externo-el-motor-de-la-recuperacion-economica/135398
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Egresados de Jóvenes Construyendo el Futuro podrán acceder a créditos de hasta 

350,000 pesos 

Los egresados del programa Jóvenes Construyendo el Futuro (JCF) podrán 

acceder a créditos con bajos intereses para proyectos productivos agropecuarios, 

el financiamiento va de los 50,000 a los 350,000 pesos, informó la Secretaría del 

Trabajo y Previsión Social (STPS).  

La dependencia firmó un convenio de colaboración con Financiera Nacional de 

Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND) para que los aprendices 

que deseen emprender, soliciten el "Crédito Seguro”.  

 

PepsiCo anuncia aumento en sus precios; eleva pronóstico de ganancias para el 

año 

PepsiCo Inc anunció este martes que aumentará los precios de sus productos este 

año, tras elevar su pronóstico de ganancias para 2021 debido a la creciente 

demanda de sus refrescos por parte de personas cansadas de la pandemia que 

acuden en masa a restaurantes y cines. 

Una serie de factores, incluidas las interrupciones en las cadenas de suministro 

globales y el aumento de la demanda, han incrementado los precios de las materias 

primas, lo que ha obligado a las empresas de alimentos envasados como PepsiCo y 

su rival Coca-Cola a traspasar los costos a los consumidores. 

 

BMV y Biva caen marginalmente; mercado espera reporte de América Móvil 

El referencial índice S&P/BMV IPC, compuesto por las acciones de las 35 emisoras 

de más valor por capitalización y liquidez de México, pierde 0.03% a un nivel de 

49,773.12 unidades. En la Bolsa Institucional de Valores (Biva), el índice principal 

FTSE BIVA cede -0.09% al nivel de 1,018.36 unidades. 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tienen una ligera caída en las primeras 

negociaciones de este martes. La plaza accionaria local retrocede marginalmente 

tras un dato de inflación en Estados Unidos que eleva las posibilidades de ver un 

cambio en la postura de la Reserva Federal (Fed), y atenta a nuevos reportes. 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Egresados-de-Jovenes-Construyendo-el-Futuro-podran-acceder-a-creditos-de-hasta-350000-pesos-20210713-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Egresados-de-Jovenes-Construyendo-el-Futuro-podran-acceder-a-creditos-de-hasta-350000-pesos-20210713-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/5-propuestas-de-la-IP-para-mejorar-el-programa-Jovenes-Construyendo-el-Futuro-20210707-0096.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/PepsiCo-anuncia-aumento-en-sus-precios-eleva-pronostico-de-ganancias-para-el-ano-20210713-0053.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/PepsiCo-anuncia-aumento-en-sus-precios-eleva-pronostico-de-ganancias-para-el-ano-20210713-0053.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/BMV-y-Biva-caen-marginalmente-mercado-espera-reporte-de-America-Movil-20210713-0036.html
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Rendimientos de bonos del Tesoro de EU se mantienen tras reporte de inflación 

Generando temores de que las crecientes presiones sobre los precios lleven a 

la Reserva Federal a endurecer su política antes de lo esperado, la curva de 

rendimiento de los bonos del Tesoro de Estados Unidos se aplanó el martes tras 

cifras más altas a las previstas en los precios al consumidor en junio. 

El índice de precios al consumidor aumentó 0.9 por ciento el mes pasado, la mayor 

alza desde junio de 2008, tras avanzar 0.6 por ciento en mayo. El denominado IPC 

subyacente se incrementó 4.5 por ciento interanual, el avance más pronunciado 

desde noviembre de 1991, tras subir 3.8 por ciento en mayo. 

 

Nombran a Corona la marca más valiosa de México 

Con un valor de 5 mil 822 millones de dólares, la marca de cerveza Corona se 

posicionó como la más valiosa de México dentro el ranking de las firmas mejor 

valoradas en el país de la consultora Brand Finance. 

De acuerdo con el informe "México 50-2021", Corona, una de las estrellas de la 

empresa AB InBev, es la marca que más creció el año pasado, con un incremento 

de 21 por ciento fuera de México, esto por las contribuciones de mercados como 

China y Suráfrica, según informó la firma en su última nota de resultados anuales. 

 

Treinta y ocho ‘fintechs’ esperan autorización de la CNBV 

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) informó que hasta este martes 

38 instituciones de tecnología financiera, mejor conocidas como fintechs, ya tienen 

el visto bueno para poder operar en el país y solo esperan la autorización definitiva 

de los reguladores. 

De acuerdo con el organismo regulador, se trata de instituciones que cuentan con 

autorizaciones sujetas a condiciones suspensivas, es decir, que deben cumplir con 

la constitución de nuevas sociedades subsidiarias y la respectiva inscripción en el 

Registro Público de Comercio, entre otras medidas. 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/rendimiento-bonos-tesoro-mantienen-reporte-inflacion
https://www.milenio.com/negocios/rendimiento-bonos-tesoro-mantienen-reporte-inflacion
https://www.milenio.com/temas/reservafederal
https://www.milenio.com/temas/bonostesoro
https://www.milenio.com/negocios/corona-marca-valiosa-mexico-brand-finance
https://www.milenio.com/negocios/corona-marca-valiosa-mexico-brand-finance
https://www.milenio.com/temas/corona
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/13/economia/treinta-y-ocho-fintechs-esperan-autorizacion-de-la-cnbv/
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Concluye disputa México-Heineken por uso no autorizado de tequila 

La disputa entre el Consejo Regulador del Tequila (CRT) y la cervecera holandesa 

Heineken por el uso no autorizado de la Denominación de Origen Tequila (DOT) 

llegó a su fin tras una década, logro calificado de “beneficioso para ambas partes” 

que se alcanzó por la intervención del gobierno del presidente Andrés Manuel López 

Obrador. 

El organismo árbitro del sector productor de la bebida espirituosa señaló que 

diversos frentes legales en materia comercial y propiedad industrial se abrieron 

durante el proceso que se siguió en la Unión Europea (UE) por el uso de la palabra 

tequila en la cerveza “Desperados”, la cual sólo se comercializa en Europa. 

 

Suma UIF mil 479 reportes de “operaciones inusuales” por criptoactivos 

La Unidad de Inteligencia Financiera ha recibido mil 479 reportes de “operaciones 

inusuales” derivado del uso de criptoactivos en las que se encuentran vinculados 

mil 224 sujetos, informó Isabel Quintana, funcionaria de la agencia que depende de 

la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. 

Sin embargo, a la fecha se investigan solo a 23.9 por ciento de esos sujetos por 

representar un mayor riesgo de lavado de dinero. Se están analizando esos 

asuntos, para en su caso presentar las denuncias correspondientes ante las 

autoridades ministeriales, detalló. 

 

Ventas de ANTAD crecen 21.1% a tiendas comparables en junio 

Durante junio pasado las ventas de los agremiados a la Asociación Nacional de 

Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) reportaron un crecimiento de 

21.1 por ciento anual a tiendas comparables, aquellas con más de un año en 

operación, y un incremento de 23.1 por ciento a unidades totales. 

Esto es una desaceleración respecto a los meses previos que reportaron despuntes 

del 33.9 por ciento y 36.5 por ciento a tiendas comparables y totales para mayo, y 

46.8 por ciento y 49.5 por ciento para abril. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/13/economia/concluye-disputa-mexico-heineken-por-uso-no-autorizado-de-tequila/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/13/economia/suma-uif-mil-479-reportes-de-operaciones-inusuales-por-criptoactivos/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/12/ventas-de-antad-crecen-211-a-tiendas-comparables-en-junio/
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Designan a México sede del 43 Congreso Mundial de la Viña y el Vino 2022 

En reconocimiento al desarrollo de la vitivinicultura a nivel nacional, la Organización 

Internacional de la Viña y el Vino (OIV) –con sede en Francia— designó hoy a 

México como país sede del 43 Congreso Mundial de la Viña y el Vino 2022 y a Baja 

California como entidad anfitriona de la Asamblea Nacional de la Organización. 

En representación de la delegación mexicana, el secretario de Agricultura y 

Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, participó en la reunión del OIV, donde 

los representantes de los 43 estados miembro acordaron la designación del país 

sede, el cual recibirá a expertos para el intercambio de conocimientos y experiencias 

y permitirá mostrar la importancia que tiene este sector e impulsar acciones que lo 

fortalezcan. 

 

Oaxaca creció 4.5% más que todos los estados del país gracias a obras como el 

Interoceánico, asegura Murat 

Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca, dijo que están muy contentos en la 

entidad porque están viviendo una etapa histórica, porque por primera vez crece al 

4.5 por ciento más que todos los estados del país, y se tendrá un crecimiento 

sostenido a largo plazo, debido a obras como el Tren Interoceánico. 

"No es temporal este crecimiento, tenemos obras importantes como el Interoceánico 

que sin duda es el proyecto o la plataforma global más importante que ha tenido 

México en muchos años y está en el corazón del Sureste y de Oaxaca", expresó en 

entrevista con Darío Celis, en Heraldo Televisión. 

 

Pobreza laboral crece de 35.6% a 39.4% 

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) 

informó que entre los factores que explican el aumento de la pobreza laboral se 

encuentran la disminución anual de 4.8 por ciento en el ingreso laboral real por 

persona. 

Éste pasó de mil 919.8 a mil 827.4 pesos, con una pérdida de 92.4 pesos respecto 

al primer trimestre del 2020, antes del inicio de la pandemia. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/12/designan-a-mexico-sede-del-43-congreso-mundial-de-la-vina-y-el-vino-2022/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/13/oaxaca-crecio-45-mas-que-todos-los-estados-del-pais-gracias-obras-como-el-interoceanico-asegura-murat-315641.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/13/oaxaca-crecio-45-mas-que-todos-los-estados-del-pais-gracias-obras-como-el-interoceanico-asegura-murat-315641.html
https://www.razon.com.mx/negocios/pobreza-laboral-sube-39-4-por-ciento-primer-trimestre-coneval-442608
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Compras sin salir de casa se consolidan 

Durante los primeros meses de este año, los hábitos de consumo de los mexicanos 

continuaron evolucionando de acuerdo con las situaciones económica y de salud 

que se viven en el país con la pandemia de covid-19. 

De acuerdo con Kantar, en el primer trimestre del año, los consumidores estuvieron 

buscando comprar menos veces, realizar sus compras cerca de su domicilio o sin 

salir de casa, así como acudir a espacios confortables en donde pudieran encontrar 

la mayor cantidad de opciones de categorías y marcas. 

 

Esperan crecimiento del empleo formal y el sueldo promedio, con reforma al 

outsourcing 

El 24 de abril entró en vigor la reforma a la subcontratación. Uno de los puntos 

principales es el plazo límite de 90 días para que las empresas integren a su nómina 

a los empleados subcontratados. 

Por eso, el director de Relaciones Institucionales de ManpowerGroup, Héctor 

Márquez Pitol, consideró que los efectos de la reforma al outsourcing se van a notar 

en septiembre, una vez que hayan terminado los periodos de transición. 

 

No hay dinero para recuperación del turismo 

Empezaron las vacaciones, sin embargo, más de la mitad de los mexicanos no 

planea viajar fuera de su estado o ciudad, ya sea por los contagios de COVID-19 o 

porque no existen las condiciones económicas para salir de vacaciones, evidenció 

un estudio de OCC Mundial.  

A detalle, en la encuesta semanal del Termómetro laboral, la firma descubrió que 

28% considera que aún no es prudente viajar y el 23% mencionó que quizá dentro 

de un año o más ya podría pensar en la idea de salir a vacacionar. Un 14% señaló 

que considera viable desplazarse y conocer nuevos lugares en los próximos 3 

meses y 35% indicó que sería viable hacerlo en los siguientes 6 meses. 

 

 

 

https://idconline.mx/finanzas/2021/07/13/compras-sin-salir-de-casa-se-consolidan
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/esperan-crecimiento-del-empleo-formal-y-el-sueldo-promedio-con-reforma-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/esperan-crecimiento-del-empleo-formal-y-el-sueldo-promedio-con-reforma-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/conoce-la-guia-del-colegio-de-contadores-sobre-la-reforma-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/contadores-piden-prorroga-para-cumplir-con-la-reforma-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/contadores-piden-prorroga-para-cumplir-con-la-reforma-al-outsourcing/
https://idconline.mx/finanzas/2021/07/13/no-hay-dinero-para-recuperacion-del-turismo
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Reaprehenden al 'Güero' Palma; lo llevan al Altiplano 

La Fiscalía General de la República encarceló esta madrugada a Héctor "El Güero" 

Palma Salazar en el Penal del Altiplano, luego que un tribunal federal revocara su 

absolución y ordenara su reaprehensión en el último proceso que tenía pendiente. 

 

José Luis González, magistrado del Cuarto Tribunal Unitario de Jalisco, con sede 

en Zapopan, consideró que sí hay elementos para continuar un juicio contra el capo 

sinaloense por sus actividades delictivas de 1989 al 2000, confirmaron autoridades 

ministeriales. 

 

Avala destape de Ebrard; 'tienen derecho a moverse' 

Cuestionado sobre la reunión del Canciller Marcelo Ebrard con colaboradores en la 

que anunció que buscará la candidatura presidencial, el Presidente Andrés Manuel 

López Obrador dijo que todos los que quieran participar tienen derecho, aunque la 

gente decidirá y pondrá a cada quien en su sitio.  

 

"Todos los que quieran participar, mujeres y hombres están en su derecho y ya dejar 

en el pasado esas prácticas del tapadismo, la designación del dedo o aquellas 

frases célebres, legendarias, de que el que se mueve no sale, el que se mueve no 

sale en la foto, otras hasta más ofensivas, de que está flaca la caballada y todas 

esas cosas. No, no, no, eso ya no", señaló en conferencia.   

 

Captura de Palomino no es garantía para libertad de Vallarta: De Wallace 

La detención y proceso a Luis Cárdenas Palomino no es garantía de que puedan 

salir libres los integrantes del grupo de secuestradores Los Zodiaco, incluyendo 

Israel Vallarta, consideró Isabel Miranda de Wallace, presidenta de la organización 

Alto al Secuestro. 

Luego de dar a conocer el balance de este delito durante el mes de junio, la activista 

recordó que los Vallarta fueron acusados por varias víctimas, y además de la 

confesión, presuntamente obtenida a través de tortura por la que acusan al ex 

mando de la Policía Federal, hay muchas más pruebas que debe considerar el juez. 

 

https://www.reforma.com/reaprehenden-al-guero-palma-lo-llevan-al-altiplano/ar2219998?v=6
https://www.reforma.com/avala-amlo-destape-de-ebrard-tienen-derecho-a-moverse/ar2219873?v=8
https://www.excelsior.com.mx/nacional/captura-de-palomino-no-es-garantia-para-libertad-de-vallarta-de-wallace/1459772
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PAN pide a “sucesores” de AMLO cumplir con sus responsabilidades 

Después de que el canciller Marcelo Ebrard le tomara la palabra al presidente 

Andrés Manuel López Obrador para sucederlo, la bancada del PAN en la Comisión 

Permanente pidió a los aspirantes cumplir con su responsabilidad de dar resultados 

en los encargos que ostentan. 

En entrevista, Julen Rementeria, coordinador del PAN en el Senado, dijo que los 

funcionarios del gobierno federal que aspiran a suceder a López Obrador primero 

tienen que cumplir con su responsabilidad de dar resultados en sus puestos 

actuales. 

 

México no tendrá papel protagónico en conflicto de Cuba: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que México no va a jugar un 

papel protagónico en el conflicto interno de Cuba, y sólo actuará cuando sea 

necesario para ayudar, siempre buscando el diálogo y los acuerdos. 

En la conferencia mañanera, se dio a conocer que México ya tuvo comunicación 

con el canciller cubano para conocer la forma en que se les puede ayudar. 

 

Miguel Alemán Magnani no está huyendo, dice abogado 

Frente a la orden de aprehensión que pesa sobre el empresario Miguel Alemán 

Magnani y su salida del país en enero pasado, su abogado Javier Mondragón, 

aclaró que no está huyendo, sino que había viajado al extranjero con la finalidad de 

buscar fondos para solucionar los problemas económicos de la aerolínea Interjet. 

En una entrevista radiofónica matutina, Mondragón especificó que por el 

momento Alemán Magnani cambió de residencia, donde se mantendrá, ya que en 

el sistema jurídico de México las infracciones fiscales se tramitan con el acusado en 

la cárcel. 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/pan-pide-sucesores-amlo-cumplir-responsabilidades
https://www.milenio.com/politica/pan-pide-sucesores-amlo-cumplir-responsabilidades
https://www.milenio.com/politica/mexico-papel-protagonico-conflicto-cuba-amlo
https://www.milenio.com/politica/mexico-papel-protagonico-conflicto-cuba-amlo
https://www.milenio.com/negocios/miguel-aleman-magnani-huyo-viajo-extranjero-interjet
https://www.milenio.com/negocios/miguel-aleman-magnani-huyo-viajo-extranjero-interjet
https://www.milenio.com/policia/miguel-aleman-magnani-juez-ordena-aprehension-defraudacion-fiscal
https://www.milenio.com/temas/interjet
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El tiempo para cambios "se nos está yendo": Sánchez Cordero a diputados 

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Olga Sánchez Cordero, urgió a 

los diputados a continuar avanzando en los cambios constitucionales del proyecto 

de la Cuarta Transformación pues “el tiempo se nos está yendo en una forma 

vertiginosa”. 

Al participar en el foro “Bases Constitucionales de la Cuarta Transformación”, 

organizado por la Cámara de Diputados, la funcionaria reconoció que la próxima 

legislatura será más plural y ello hará más complicado llegar a acuerdos, pero confió 

en que con diálogo y consensos se llegará a acuerdos fraternales con los otros 

grupos parlamentarios. 

 

AMLO envía al Congreso nueva Ley de la Armada para apoyar a Semar en control 

de puertos  

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió del Ejecutivo Federal 

la iniciativa de nueva Ley Orgánica de la Armada de México, en concordancia con 

las reformas del actual gobierno en materia de puertos, seguridad y protección 

marítima y en donde propone incluir como parte de sus atribuciones apoyar a la 

Secretaría de Marina en sus funciones de Autoridad Marítima Nacional. 

En la Gaceta Parlamentaria de la Comisión Permanente se publicó la iniciativa 

remitida por la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero donde se 

argumenta que con la nueva ley la Armada de México apoyará a la Secretaría de 

Marina en las funciones de seguridad y protección marítima y portuaria, así como 

en las acciones para el control del tráfico marítimo en las vías generales de 

comunicación por agua, toda vez que cuenta con los medios atribuciones 

relacionados con dichas funciones. 

 

“Ya no veo carrera política para mí”: Olga Sánchez Cordero se descarta para 2024 

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, se descartó como aspirante 

presidencial para sustituir al presidente Andrés Manuel López Obrador en 2024. 

Luego de que este martes el canciller Marcelo Ebrard se destapó en la mañanera 

de López Obrador para la sucesión presidencial, Sánchez Cordero mencionó que 

su último cargo será al frente de la Secretaría de Gobernación.  

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/13/politica/urge-sanchez-cordero-a-diputados-a-seguir-en-el-avance-de-la-4t/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-envia-al-congreso-nueva-ley-de-la-armada-para-apoyar-semar-en-control-de-puertos
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-envia-al-congreso-nueva-ley-de-la-armada-para-apoyar-semar-en-control-de-puertos
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/olga-sanchez-cordero-se-descarta-para-2024-ya-no-veo-carrera-politica-para-mi
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/marcelo-ebrard-se-destapa-en-la-mananera-de-amlo-por-la-presidencia-en-2024
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/marcelo-ebrard-se-destapa-en-la-mananera-de-amlo-por-la-presidencia-en-2024
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AMLO envía al Senado nombramiento de Roberto Salcedo Aquino para la SFP 

En su petición para ratificar a Roberto Salcedo Aquino como titular de la Secretaría 

de la Función Pública (SFP), el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró 

que su apuesta es una persona capaz, experimentada y profesional. 

En su carta para que el Senado ratifique a Salcedo Aquino, el mandatario resaltó 

que la SFP desempeña un papel importante en el combate a la corrupción, toda vez 

que tiene a su cargo la contraloría interna, fiscalización, evaluación, optimización de 

recursos, auditoría, y determinación de responsabilidad de servidores públicos, así 

como colaborar en la coordinación para el cumplimiento de las responsabilidades 

del Sistema Nacional Anticorrupción. 

 

AMLO y Alfonso Durazo pactan la construcción de planta solar; funcionará en 

diciembre de 2023 

El gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador electo de 

Sonora, Alfonso Durazo, formalizaron la construcción de una planta de energía 

solar en Puerto Peñasco, la cual tendrá una inversión de mil 685 millones de 

dólares. 

La planta comenzará a funcionar en diciembre de 2023 y la Comisión Federal de 

Electricidad (CFE) tendrá una participación del 56 por ciento y el gobierno 

de Sonora del restante. 

 

Se reúnen Sheinbaum y Santiago Nieto por convenio de combate a la corrupción 

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo 

una reunión con el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago 

Nieto, con el fin de dar seguimiento al convenio de colaboración en materia 

de combate a la corrupción. 

El funcionario federal compartió en sus redes sociales una fotografía a lado de la 

mandataria capitalina, desde las oficinas de la administración local. 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/13/amlo-envia-al-senado-nombramiento-de-roberto-salcedo-aquino-para-la-sfp-315664.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/13/amlo-alfonso-durazo-pactan-la-construccion-de-planta-solar-funcionara-en-diciembre-de-2023-315655.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/13/amlo-alfonso-durazo-pactan-la-construccion-de-planta-solar-funcionara-en-diciembre-de-2023-315655.html
https://www.razon.com.mx/ciudad/reunen-sheinbaum-santiago-nieto-convenio-combate-corrupcion-442716
https://www.razon.com.mx/ciudad/propone-sheinbaum-replantear-enfoque-salud-441735
https://www.razon.com.mx/ciudad/claudia-sheinbaum-inversiones-necesarias-recuperar-espacios-441444
https://www.razon.com.mx/ciudad/claudia-sheinbaum-inversiones-necesarias-recuperar-espacios-441444
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“SE DICE VÍCTIMA PERO NO LO ES”: VALLARTA SOBRE LORET DE MOLA 

Pese a que el extitular de Primero Noticias ha dicho que “fue un gran día” en un 

video que ha publicado en redes sociales, Israel Vallarta -preso sin sentencia 

desde hace 15 años- dijo que es “una falsa victoria”, y que espera que tras casi 16 

años de estar tras las rejas se llegue a la verdad sobre su caso. 

El acusado de pertenecer a la banda de secuestradores “Los Zodiacos” y 

capturado durante la gestión de Luis Cárdenas Palominos en la extinta Policía 

Federal -encabezada por Genaro García Luna- subrayó que durante muchos años 

Loret de Mola evitó presentarse a las audiencias a través de amparos. 

 

QUINTANA ROO FORTALECE ACCIONES EN FAVOR DE LA BIODIVERSIDAD 

Y EL MEDIO AMBIENTE 

El gobierno de Quintana Roo proyecta para 2021 lograr el ordenamiento de un 

total de dos millones 938 mil 88 hectáreas de la superficie del estado, además se 

contrató ya la póliza del Seguro Paramétrico para proteger las playas marinas y 

arrecifes de coral, y se cuenta con la ley para la Prevención, Gestión Integral y 

Economía Circular de Residuos.  

De acuerdo con un comunicado, la administración del gobernador Carlos 

Joaquín ha fortalecido mecanismos y herramientas en materia de cambio climático 

y educación ambiental, con el Plan Estatal de Educación Ambiental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/13/se-dice-victima-pero-no-lo-es-vallarta-sobre-loret-de-mola/
https://www.24-horas.mx/2021/07/13/quintana-roo-fortalece-acciones-en-favor-de-la-biodiversidad-y-el-medio-ambiente/
https://www.24-horas.mx/2021/07/13/quintana-roo-fortalece-acciones-en-favor-de-la-biodiversidad-y-el-medio-ambiente/
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Exige España a Cuba liberar a periodista de ABC 

El nuevo Ministro español de Relaciones Exteriores, José Manuel Albares, pidió este 

martes a las autoridades cubanas "la liberación inmediata" de la periodista Camila 

Acosta, colaboradora del diario madrileño ABC detenida tras las protestas del 

domingo contra el Gobierno del Presidente Miguel Díaz-Canel. 

"Defendemos los derechos humanos sin condiciones. Requerimos la liberación 

inmediata de Camila Acosta", escribió en su cuenta de Twitter el Ministro, quien 

asumió su cargo este lunes como parte de una amplia remodelación del Gobierno 

español. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/exige-espana-a-cuba-liberar-a-periodista-de-abc/ar2219869
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